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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию контрактов жизненного цикла как инструмента экономической безопасности на примере сферы транспорта. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ нормативно-правовой базы государственных закупок в РФ, а также выявление рисков и угроз в системе экономической безопасности. 2. Изучение контрактов жизненного цикла в обеспечении экономической безопасности страны, выявление преимуществ и рисков данного механизма. 3. Анализ динамики реализации контрактов жизненного цикла, а также статистические данные контрактов по сферам. 4. Изучение нормативно-правового регулирования контрактов жизненного цикла в сфере транспорта. 5. Сравнение контактов жизненного цикла с концессионными соглашениями в сфере транспорта. 6. Разработка рекомендаций по совершенствованию нормативно-правового регулирования контрактов жизненного цикла. Работа проведена на базе анализа статистических данных о контрактах жизненного цикла в Российской Федерации. В частности, анализировались такие данные как: федеральный закон, способ закупки, регионы, начальная максимальная цена контракта/договора, сферы реализации, срок реализации контрактов и т.д. Анализ и обработка статистических данных производилась с помощью пакета MS Office (Excel). В результате были рассмотрены данные по 710 контрактам жизненного цикла, рассмотрена статистика реализации контрактов по сферам, проведен анализ нормативно-правового регулирования контрактов жизненного цикла в сфере транспорта, в ходе которого были выявлены проблемы данного механизма. На основе полученных результатов были разработаны рекомендации, позволяющие совершенствовать контракты жизненного цикла как инструмента экономической безопасности.
        

        
          This work is devoted to the study of life cycle contracts as a tool for economic security on the example of the transport sector. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the regulatory framework for public procurement in the Russian Federation, as well as the identification of risks and threats in the system of economic security: 2. Study of life cycle contracts in ensuring the economic security of the country, identifying the benefits and risks of this mechanism. 3. Analysis of the dynamics of the implementation of life cycle contracts, as well as statistical data of contracts by areas. 4. Study of the legal regulation of life cycle contracts in the field of transport. 5. Comparison of life cycle contacts with concession agreements in the field of transport. 6. Development of recommendations for improving the legal regulation of life cycle contracts. The work was carried out based on the analysis of statistical data on life cycle contracts in the Russian Federation. In particular, such data as: federal law, procurement method, regions, initial maximum price of the contract/agreement, areas of implementation, implementation period of the life cycle, etc. were analyzed. Analysis and processing of statistical data was carried out using MS Office (Excel). As a result, data on 710 life cycle contracts were considered, statistics on the implementation of contracts by areas were considered, an analysis of the regulatory and legal regulation of the life cycle contracts in the field of transport was carried out, during which the problems of this mechanism were identified. Based on the results obtained, recommendations were developed to improve life cycle contracts as a tool for economic security.
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